

## Las mujeres en los Planes de Salud de Castilla-La Mancha



Obviar las diferencias de género existentes en el estudio, prevención y tratamiento de determinadas enfermedades lleva, como ya hemos visto, a desigualdades de género que repercuten gravemente en la salud de las mujeres. Por ello, la Consejería de Salud y Bienestar Social y en consecuencia el SESCAM, están realizando un esfuerzo necesario por incluir la perspectiva de género en los planes específicos de salud de la región, entre ellos el Plan de Salud Mental, Diabetes o Drogodependencias, que más adelante analizaremos. A ello se suman los programas habituales de atención a la mujer, como los de atención al embarazo, parto y puerperio, climaterio o detección precoz del cáncer de mama.